



授業参観&進路・修学旅行説明会

たくさんのご参加ありがとうございました！！

4月22日（金）、1・2年生は『授業参観』、3年生は『進路・修学旅行説明会』が開催されました。保護者総数127名。たくさんのご来校ありがとうございました。

【授業参観】

1・2年生は、担任による『授業参観』を行いました。2年間、実施することができず、久しぶりの機会になりましたが、たくさんの保護者に参観していただきました。感染予防のため、廊下からご覧いただいた方も多数いらっしゃいましたが、その熱い視線に生徒も教師も緊張したのでは？教室での子ども達の姿を見て、保護者のみなさんも安心されたのではないのでしょうか。



【進路・修学旅行説明会】

3年生は、『進路・修学旅行説明会』が行われました。3年生は、来春に向けて自分で自分の進路を切り拓いていかななくてはなりません。大切なのは、「自分で考えること」「自分の意志で決めること」です。もちろん、家庭の事情もあります。しっかり保護者と相談して、進路の目標を見定め、「夢を実現するための努力」をしましょう。「15の春」を笑顔で迎えるために、ぜひ、前向きに頑張ってください。



修学旅行は2年間、福岡近郊での1泊2日に行い方を変更していましたが、やっと関西方面での実施が可能（現段階ですが）になりました。とても楽しみです。

昨年度はコロナ禍で、保護者の方にご来校いただく機会が限られていましたが…今年度はWithコロナのもと、感染予防に努めながら、学校でのお子様の様子をご覧いただける機会を増やしていきたいと思っております。しかし、コロナ感染拡大は、未だ予断を許さない状況です。5月には、3年生の「修学旅行」をはじめ、2年生の「社会見学」、1年生の「ふれあい活動」と行事が目白押しです。いつどこで誰が感染してもおかしくない昨今ですが、みんなで行事に参加できるよう、今まで以上に意識して、粛々と感染予防に努めてください。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

部活動発足式 & 部活動保護者会

4月21日（木）部活動発足式、4月22日（金）は保護者にお集まりいただき、部活動保護者会を行いました。

中学校生活の中で、部活動の果たす役割は、とても大きなものがあります。中学生の本分は、もちろん勉強ですが、ぜひ部活動を通して、人間的にも成長してほしいと思います。



《**八児中の顔**》 部活動生は、八児中の看板を背負っています。部活動中はもちろんですが、学校生活のさまざまな場面で活躍する生徒であってほしいと思います。

《**文武両道**》 中学生の本分は「勉強」です。部活動に熱中するあまり、勉強が疎かになるようでは、本末転倒です。勉強と部活動が両立できるように頑張りましょう。

《**継続は力なり**》 部活動では、辛いこと・きついこともたくさんあります。困難の壁から逃げず、乗り越える努力をしてほしいと思います。また、人間関係でぶつかることもあるでしょうが、それは繋がりを深めるチャンスです。お互いを認め合い、チームの絆を強めましょう。



《**感謝の心**》 忘れてはならないのは、感謝の心です。部活動を指導していただく先生方への感謝、応援して下さる保護者への感謝を言葉や態度で表してください。そして共に汗を流し、励まし合う仲間・先輩・後輩を大切にしてください。

～先生方は、部活動で頑張るみなさんを全力で応援します～



4月23日
子ども読書の日



「身近に本、気軽に読書」

4月22日（金）、『子ども読書の日』の取組が行われました。1時間目は全校静かに読書活動を行い、2時間目はお気に入りの本の「紹介カード」を作成しました。

読書活動は、読解力や言語力を高めるだけでなく、感性を磨き、表現力・想像力を豊かにしてくれます。一冊の本に出会って、人生が開けることもあるかもしれません。学校の図書室では、新刊も含めてたくさんのお本がみなさんの来室を待っています。（保護者の貸出も可能です。）この機会に「いつも傍らに本」がある生活をしてみませんか？

学年廊下の『図書コーナー』

